
Associazione Genitori Insieme – Riunione intergruppo del 10/12/14

TEMA: Considerazioni sulla conferenza del prof. Polidori del 
6/5/14: “Genitori e figli di fronte alle droghe: un dialogo 
possibile”

Contributo di Maria

“Ci scusiamo per i disagi, stiamo lavorando per voi”

La conferenza del prof Polidori mi ha messo davanti a uno specchio 
dove ho visto di me molte cose che non vedevo  e questo è stato  
fonte di disagio, nel vedermi da spettatore.

Passato il primo momento ho guardato con molto interesse questo 
film dove ho visto chiaramente il rabbino capo che mi dava ragione 
e  dopo un attimo dava ragione a mio figlio!!! Sembra assurdo, ma 
in effetti abbiamo torto e ragione entrambi.

I ragazzi oggi sono aggrediti da messaggi terribili vestiti da buoni 
propositi che invogliano a usare sostanze-alcol-gioco-internet 
scatenando le nostre reazioni di rabbia e tentativi di repressione 
che portano loro ad atti di ribellione.

Seconda riflessione è dovuta alla narrazione della signora che è 
derubata da un uomo bello, distinto, pulito e successivamente 
aiutata da un altro brutto, trasandato e sporco; quale dei due vorrei 
che fosse mio figlio? Naturalmente il primo, però con il cuore e 
l’onestà del secondo!!!

Ecco, il Prof ha lavorato molto per me e mi ha fatto vedere che 
sarebbe meglio che io non  abbia pretese sul modo di essere di mio 
figlio e che invece di provare rabbia per ciò che fa, forse sarebbe 
meglio accettarlo e amarlo comunque


